

173

P NP

DM9

Déviation de la route 117 sur le territoire de la municipalité de L'Annonciation

L'Annonciation

6211-06-0H5



L'Annonciation 1er novembre 2002

Mémoire

Projet de déviation de la route 117 à L'Annonciation

Laurent Bourgie Dir.
Société de Développement Commercial de L'Annonciation

Projet de déviation de la route 117 à L'Annonciation

- La Société de développement commercial de L'Annonciation (SDC) est un organisme à but non-lucratif qui représente les 120 commerçants de L'Annonciation, lesquels cotisent pour son fonctionnement. Son rôle est de voir aux intérêts des commerçants et de prendre toutes les actions afin d'assurer un développement durable et profitable.

La SDC ne s'oppose aucunement au projet de déviation en autant que le promoteur du projet, le Ministère des Transports, prenne en considération les points suivants:

- Maintenir l'entrée à L'Annonciation par la Montée Marois;
- Permettre une signalisation incitative à pénétrer dans la municipalité;
- Maintenir un nonaccès commercial le long du contournement;
- Aménager une halte routière au sud du contournement et y installer un bâtiment qui servira de Bureau d'information touristique régional (Relocalisation);
- Arriver à une entente le plus rapidement possible avec la municipalité de L'Annonciation concernant la revitalisation du centre-ville;
- Que les travaux au centre-ville soient terminés au moins 3 ans avant le début du contournement.

En conclusion:

Le projet de déviation de la route 117 proposé par le MTQ aura un impact négatif à court, moyen et long terme pour certains types de commerces.

Par contre, le projet aura aussi un impact positif en autant que le MTQ tienne compte de toutes les recommandations émises dans ce document.

De plus, le MTQ devrait aider le secteur commercial à élaborer différentes stratégies pour assurer un développement économique viable et durable. Le MTQ devrait aussi être l'initiateur d'une table de travail en concertation avec les différents organismes locaux et régionaux afin de pouvoir réduire ainsi les impacts négatifs que créent un projet de ce type. De cette façon, le MTQ pourra, dans le futur, avoir des exemples de stratégies et des réponses concrètes à donner aux personnes visées par un projet semblable.

Société de développement commercial de L'Annonciation

Document communiqué en vertu de l'accès à l'information